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贈呈した掲示板の前で 

第一復建（株）地域貢献活動の第一歩として、上牟田公園の掲示板新設 
建設コンサルタントのノウハウを活用し、防災教室なども計画 

目録授与（左から小方、竹田副会長、藤井町内会長、藤山社長、田中会長、箱嶋営業本部長） 

福岡市博多区上牟田にある建設コンサルタントの

第一復建（株）（田中清会長、藤山勤社長）は、上牟

田一丁目の上牟田公園掲示板を贈呈。建て替え費用を

同社が負担。１８日の贈呈式は悪天候のため、本社ビ

ル内で開催。出席者は第一復建（株）から田中清会長、

藤山勤社長、箱嶋斉営業本部長、町内会からは、藤井

義男会長、竹田奉正、小方英雄副会長らが出席。藤山

社長は「弊社は長年にわたって地域貢献活動を積極的

に行い、企業運営を進めてきました。昨年（２０２０年）６月に、この地へ移転してもその理

念は変わりません。掲示板の贈呈は地域貢献の第一歩。次の活動は、防災教育のお手伝いなども考

えています。地域の方々と情報を共有しながら、弊社が協力できること、事業を活かせる場があ

りましたら声をかけていただきたい」とあいさつ。 
目録を授与した藤井町内会長は「第一復建さんとは、落成式に出席してからのお付き合いです。

町内への地域貢献活動の話を聞き、老朽化した掲示板の建て替えをお願いしました。早速、対応し

ていただき本当に感謝いたします。今後は、町内で有効に活用したいと思います」とお礼を述べた。 
式が終了した後、出席者は上牟田公園へ移動。新しい掲示板を背にして記念撮影を行った。田中

会長は「私たちは社会インフラの専門家。その業務を活かし、数年前は南区で防災教室を計画して

いました。コロナ渦によって実行できませんでしたが、プログラムの準備はできています。各地域

で被害予想図は違いますが、災害に対する備えはどこも同じ。社会状況が落ち着いたら、藤井町内

会長と防災教室の実現に向けて協議したいと思います。掲示板を設置した近くには、上牟田川が流

れています。洪水時には約１ｍ浸水する可能性がハザードマップに示唆されています。日常的な備

えを意識してもらうため、弊社で協力できることは積極的に行っていきたい」と語った。 
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